
 
   

 

 

 

 
 

Data: 01/12/2020 
  Participantes   Jonas Henrique Rodrigues- Presidente 
                           Kleyzer Carlos Da Silva- vice-presidente 
                           Thayssa Rodrigues Pedroso- Secretária 
                           Diego Rodrigues Duarte 
                           Gabriel Teixeira Campos 
                           José Ailton Ventura Da Silva 
                           Raquel Soares Guimarães                               
                           Eliza Glaucieli Nora (Convidada) 

        
Assunto: “Ata da Segunda Reunião da Comissão Interna de Prevenção de Acidentes 
CIPA Prefeitura Municipal de Itajubá 
___________________________________________________________________ 

Ao primeiro dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte às 13h00 min 
na sala de reunião da SEMAD – Secretaria Municipal de Administração da 
Prefeitura Municipal de Itajubá, com a presença de todos os participantes 
acima, iniciamos a reunião, justificando a ausência da Sra. Lilian Aumar de 
Carvalho, membro da Comissão, por motivo de trabalho na escola onde 
exerce sua função.  
Ausentaram-se também as Sra(s). Carolina Moreira Vieira e Carla Borges 
Lemos, pois são pertencentes ao grupo de risco e estão afastadas em razão 
da COVID-19 e o Sr. Ivan de Paula Filho, pois encontra-se de férias. 
Foi colocado em pauta pelo Presidente da CIPA, o recebimento do 
comunicado anunciando a saída da Comissão Interna de Prevenção (CIPA), 
o membro José Maria Santucci, que informou que enviou um memorando 
para o setor de Obras para indicar seu substituto.  
Assim foi declarada aberta uma votação entre os membros citados acima e 
ficou definido que o Vice-Presidente da CIPA com gestão de 2020/2021 será 
o Sr. Kleyzer Carlos da Silva.  
Passando a ordem do dia, foi informado pelos membros da CIPA a 
necessidade de arrumar as tomadas no chão, a caixa de passagem de 
energia do corredor e de todas as secretarias, pois estão afundadas, com as 
tampas soltas, o que coloca em risco de queda tanto os servidores como os 
contribuintes que transitam pelo centro administrativo. 
Por conseguinte, foi comunicado ao setor de IPTU que alguns contribuintes 
estão entrando sem máscara para atendimento, não se sabe ao certo se 
deixam de utilizar a máscara após passar pela triagem ou se já entram sem 
fazer o uso da mesma, foi  colocado em pauta a necessidade de adquirirmos 
uma caixa de Primeiros Socorros contendo luva descartável, soro e gases, 
conforme o anexo I do PCMSO, sendo discutido a necessidade de ter um 
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local apropriado para efetuarmos os atendimentos, informando que existe a 
possibilidade de utilizar uma sala ao lado da Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente próximo da Saúde que não está em uso, local onde estão sendo 
feitos os exames periódicos de todas as Cozinheiras que desempenham suas 
funções junto ao município, dessa forma ficou acordado que serão efetuados 
a realização de todos os exames dos servidores para o ano de 2021, 
atendendo a obrigatoriedade do e-social e da Norma Regulamentadora NR7. 
Colocando em pauta a necessidade de implantar a NR24, Condições 
Sanitárias e Conforto no local de trabalho seguindo os Itens especificados 
abaixo: 
24.2.1- Adotar assento com tampa nos sanitários. 
24.3(d) – Possuir Papel Higiênico com suporte e recipiente para descarte com 
tampa e acionamento nos pés. 
É necessário criar um (Vestiário) para colocar os armários que se encontram 
dentro da cozinha, onde os funcionários da empresa terceirizada (FSI 
Serviços), guardam seus pertences e EPIs.  
A consultora de Segurança do Trabalho, Sra. Eliza Glaucieli Nora juntamente 
com o Engenheiro Civil responsável pelo Projeto de Incêndio Silvio Erasmo 
O. Borges, realizou uma vistoria em todas as unidades de saúde para levantar 
a quantidade de Extintores, placas e iluminação de Emergência que foram 
enviados para a Saúde o levantamento, o membro da CIPA, Sr. Gabriel 
Teixeira informou que o processo licitatório para aquisição dos equipamentos 
de incêndio será realizado em Janeiro de 2021, a responsável pela Gestão 
de segurança do Trabalho esta levantando a quantidade de servidores de 
cada unidade de Saúde para montar a Brigada de Emergência de cada 
unidade, pois é necessário que tenha nas unidades de Saúde, pessoas 
treinadas para manusear o extintor em casos de emergência, o treinamento 
será realizado em Janeiro de 2021. Foi informado pelo membro Kleyzer 
Campos que falta realizar a pintura da sinalização do Extintor na porta do 
Servidor e comunicou ao Presidente Jonas Henrique que acabou a tinta 
amarela e que assim que providenciarmos a tinta será realizada a pintura. 
Foi colocado em pauta a necessidade de realizarmos a coleta seletiva no 
Centro Administrativo, distribuindo nos corredores e nas secretarias as 
lixeiras da coleta seletiva, azul para papel e vermelho para plásticos, com o 
objetivo de promover entre os nossos servidores uma Educação Ambiental e 
reciclar os nossos resíduos. 
Com a implantação da Coleta Seletiva, será necessário construir um DTR 
(Depósito temporário de resíduos) onde os mesmos serão armazenados para 
ser descartado por empresa de reciclagem. 
Atentaram-se para a necessidade de trocar os filtros de água dos bebedouros 
e criar uma planilha de controle de troca, discutindo o controle de substituição 
do ar condicionado das secretarias diante da Pandemia, pois a maioria das 
secretarias estão utilizando o ar-condicionado.  



 
Foi decidido em comum acordo pelos Cipeiros que a SIPAT será realizada 
em 2021 devido aos prazos para organizar e muitos servidores encontram-se 
afastados e em home office. Colocando em pauta a possibilidade de divulgar 
no site da Prefeitura, a Comissão da CIPA com o organograma, fotos, 
calendário de reunião, os trabalhos realizados e o quadro de estática de 
acidentes.  
Foi discutido a possibilidade de criar uma Política de Saúde e Segurança do 
Trabalho para a Gestora de Segurança do Trabalho, Sra. Eliza Glaucieli Nora 
que apresentou novas ideias e deixou em aberto para que os membros 
pudessem participar da elaboração da Política de Saúde Segurança do 
Trabalho.  
Assim que for definida a Política a ser implantada, será criado um plano com 
objetivos e metas para serem cumpridas durante a Gestão. Colocando em 
pauta a estatística de acidentes, não foi registrado nenhum acidente até o 
momento. Aberto a palavra para o uso de todos os participantes e lembrando 
que a próxima reunião será dia 12 de Janeiro de 2020 e para constar lavrou-
se a presente Ata que vai assinado por mim que redigi a mesma, e por todos 
os presentes. 
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